

**PROVINCIA DE LOS ANDES EN LA NOTICIA****MINISTRA INAUGURA HOY NUEVOS
CESFAM EN RINCONADA Y SAN ESTEBAN**

Hoy viernes, la ministra de Salud, Ximena Aguilera Sanhueza, inaugurará los nuevos Centros de Salud Familiar (Cesfam) en Rinconada y San Esteban, obras que fueron ejecutadas con una inversión total que bordea los \$9.800 millones. El nuevo Cesfam de Rinconada se ubica en calle Perfecto de la Fuente N°31, tiene una superficie de 1.735 metros cuadrados y una inversión de \$4.080 millones. Cuenta con espacios para atención médica, dental, ginecológica, urgencia, rehabilitación, box IRA y ERA, entre otros servicios. En tanto, el Cesfam de San Esteban, ubicado en Los Aromos N° 363, demandó una inversión cercana a los \$5.700 millones, cuenta con 2.224 metros cuadrados distribuidos en dos niveles e incluye box de atención dental, ginecológica, psicológica, además de áreas administrativas, farmacia, esterilización, urgencia, rehabilitación, PNAC y servicios generales.

**INVITAN A PARTICIPAR EN TORNEO
DE CUECA DEL ADULTO MAYOR**

SAN ESTEBAN. - Mañana sábado 19 de julio, la comuna celebrará una nueva versión del Campeonato Comunal de Cueca del Adulto Mayor, evento organizado por el municipio con el objetivo de elegir a la pareja que representará a la comuna en la etapa provincial. La cita es a las 15 horas en el gimnasio del Liceo San Esteban, con entrada liberada y la música en vivo de la agrupación "Cosechas de mi canto". El campeonato está abierto a personas mayores de 60 años y las inscripciones pueden realizarse al +56 9 4202 8332 o al correo oficinacultura@munisanesteban.cl.